

## **Le Guide suprême de la Révolution a reçu l'Émir du Koweït - 2 /Jun/ 2014**

Le Guide suprême de la Révolution islamique a reçu, lundi 2 juin 2014 à Téhéran, l'Émir du Koweït, Cheikh Sabah Al-Ahmed Al-Jaber Al-Sabah et la délégation l'accompagnant, qui sont arrivés dimanche soir en Iran pour étudier les possibilités d'un renforcement des relations avec la République Islamique d'Iran.

Lors de cette rencontre, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a qualifié la sécurité de la région et du golfe Persique de très importante et déclaré qu'elle dépendait des relations «saines» entre les pays riverains.

« La République islamique d'Iran a poursuivi la même politique avec ses voisins », a ajouté le Guide suprême, précisant que les relations saines entre les pays de la région sont bénéfiques pour tous mais que si ce principe est abandonné, les dissensions qui en résulteront, feront plaisir à nos ennemis communs et éloigneront les voisins les uns des autres.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'attitude éhontée du régime sioniste qui prend d'ailleurs de plus en plus d'envergure, était la conséquence de l'absence de relations saines entre les pays de la région, précisant : « La République islamique d'Iran a toujours été tolérante dans ses relations avec les pays voisins ».

Il a également souligné : « L'élargissement des relations entre le Koweït et l'Irak sont dans l'intérêt de toute la région » et au sujet de la Syrie a dit : « La République islamique d'Iran acceptera et confirmera ce que le peuple syrien décide pour son pays ».

L'Ayatollah Khamenei a également souligné la menace des groupes takfiristes pour la stabilité de toute la région et a déploré que certains pays de la région sous-estiment la menace de ces groupes pour leur propre avenir et continuent à soutenir les terroristes takfiristes. »

À ce sujet, le Guide suprême de la République islamique a fait également remarquer que certains pays de la région versaient de l'huile sur le feu et encourageaient la violence et les massacres de ces groupes takfiristes en Syrie. Il a ajouté que dans un avenir pas très lointain, ces mêmes groupes takfiristes mettront leurs souteneurs dans une situation si embarrassante qu'ils seront obligés de payer un prix très cher pour s'en débarrasser ».

L'Ayatollah Khamenei a également évoqué le soutien de l'Iran au Koweït dans les moments critiques et a exprimé sa gratitude pour les positions bienveillantes et sages du Koweït sur les développements régionaux. « Les enjeux de la région doivent être abordés et résolus par l'adoption d'une telle perspective et d'une telle démarche », a-t-il dit.

Au sujet des relations économiques et commerciales, le Guide suprême a souligné que le terrain pour l'amélioration des relations économiques entre les deux pays était préparé et qu'un nouveau chapitre devait être ouvert dans les relations économiques irano-koweïtiennes.

Lors de cette réunion à laquelle assistait également Hassan Rouhani, Président iranien, l'Émir du Koweït a félicité le Guide suprême à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de l'Imam Hossein (as) et a fait l'éloge du Guide suprême en le qualifiant de « chef de file et de guide pour toute la région ».

« Le Koweït est prêt à ouvrir un nouveau chapitre dans les relations bilatérales, d'autant plus que lors des négociations récentes à Téhéran, des accords ont été signés pour l'augmentation des relations économiques et



commerciales entre les deux pays », a déclaré l'Émir.

Cheikh Sabah Al-Ahmed Al-Jaber Al-Sabah a salué les propos de l'Ayatollah Khamenei sur la nécessité de l'unité et de la convergence entre les pays de la région, et de la lutte contre l'extrémisme déclarant que son pays avait de très bonnes relations avec l'Irak et que les responsables irakiens étaient de bons amis pour le Koweït.

L'Émir du Koweït a également exprimé l'espoir que les problèmes syriens soient résolus pacifiquement comme le désire le peuple syrien lui-même.